

## LA GRACIA Y LA RESTAURACION DE ISRAEL

### QUE ES LA GRACIA?

Uno de los temas menos entendidos y mas manipulados en la teología cristiana es el tema de la gracia. En general el término “gracia” se usa para cubrir la “enseñanza” de que la Ley o Torah fue abolida en el madero. Por lo tanto se enseña: “Ya no estamos bajo la ley, sino bajo la gracia”.

Que nos dicen las Escrituras acerca de la gracia?

**1. La gracia es inherente a la naturaleza de YAHWEH.** La gracia aparece en las Escrituras desde el Génesis hasta Apocalipsis. Una enseñanza muy popular, llamada la **teología de las dispensaciones** (dispensación de la Ley en el AT, y dispensación de la gracia en el NT, **es la gran mentira que ha distorsionado el caminar del creyente.**

NADIE, JAMAS, EN NINGUNA PARTE DE LA HISTORIA DEL MUNDO, HA SIDO SALVO POR OBRAS, POR CUMPLIMIENTO DE LA LEY! La prueba más concreta la encontramos en Hebreos 11, donde los grandes hombres del Eterno, en el comienzo, fueron todos justificados por fe y no por sus obras. Por otra parte, en ninguna parte de las Escrituras se menciona que la salvación sea por obras..... La Obediencia a los mandamientos es la fuente de bendición de acuerdo a Deuteronomio 28 y marca el camino por el que deben transitar los hijos del Altísimo.  
*“Lámpara es a mis pies tu palabra y lumbrera a mi camino”*

**Pregunta:** Usted amigo que lee este estudio, puede encontrar un solo versículo en su Biblia, que afirme que la salvación es por obras en el

llamado Antiguo Testamento? No verdad? Entonces esa enseñanza en su mente de las dispensaciones, es mentira! Pregunte.....

**2. El mismo Yeshua (Jesús) creció en la gracia del Altísimo...** y no solamente cumplió con los mandamientos del Padre en absoluta obediencia, sino que exhortó a sus seguidores a obedecer y enseñar hasta la más pequeña jota o tilde de la Ley, mientras existan el cielo y la tierra.

Lucas 2: 52 “Y Jesús crecía en sabiduría y en estatura, y en gracia para con Dios y los hombres.

Mateo 5: 17-22 “No penséis que he venido para abrogar la ley o los profetas; no he venido para abrogar, sino para cumplir. Porque de cierto os digo que hasta que pasen el cielo y la tierra, ni una jota ni una tilde pasará de la ley, hasta que todo se haya cumplido.”

**Pregunta:** Encuentras en los Evangelios una sola palabra de Yeshua donde afirme o profetice el final de la Ley o Torah? Un versículo donde hable de la gracia como la alternativa en el Nuevo pacto?

**3. Esteban lleno de gracia y de poder.... y obedecía los mandamientos!**

Hechos 6: 8 “Y Esteban, lleno de gracia y de poder, hacía grandes prodigios y señales entre el pueblo.”

Todos tenemos que reconocer a Esteban como un discípulo lleno de gracia. Pero aún lleno de gracia, podemos afirmar que obedecía los mandamientos? Leamos con atención las acusaciones FALSAS contra Esteban.

Hechos 6: 13-14 “Y pusieron testigos falsos que decían: Este hombre no cesa de hablar palabras blasfemas contra este lugar santo y contra la ley; <sup>14</sup> pues le hemos oído decir que ese Jesús de Nazaret destruirá este lugar, y cambiará las costumbres que nos dio Moisés.”

**Pregunta:** Si realmente Esteban enseñaba como dice la Iglesia que ahora la salvación es por gracia y los mandamientos fueron abolidos, para que necesitaban poner TESTIGOS FALSOS? Si Esteban hubiera enseñado esto, cualquier testigo real lo afirmaría. Pero noten lo que decían los testigos **falsos:** “<sup>14</sup> pues le hemos oído decir que ese Jesús de Nazaret destruirá este lugar, y cambiará las costumbres que nos dio Moisés.”

Los testigos falsos afirmaban lo mismo que hoy la iglesia enseña: Que Jesús cambió las costumbres que nos dio Moisés!

#### **4. Romanos 3 y 4 nos resumen el verdadero sentido de la gracia:**

1. Pablo en su carta a los Romanos está hablando acerca de las dos casas: La casa de Judah, (los judíos) y la casa de Israel: los descendientes de las tribus del norte llamados por Yeshua de nuevo al redil y los gentiles creyentes.

2. Todos, judíos y gentiles han pecado y están destituidos de la Gloria del Eterno. (Romanos 3: 9 y 23)

3. Sabemos que es pecado y que no es pecado, por la Ley o Torah. (Romanos 3:20)

*“ya que por las obras de la ley ningún ser humano será justificado delante de él; porque por medio de la ley es el conocimiento del pecado.”*

4. Como afirmé antes, ningún humano es justificado por obras. (Romanos 3:20)

5. La justicia manifestada del Eterno, y anunciada por los profetas y la Ley, es YESHUA! Por El somos justificados delante del Padre, lo cual significa que obtenemos el perdón de nuestros pecados por su sangre.

*“siendo justificados gratuitamente por su gracia, mediante la redención que es en Cristo Jesús,”*

6. El hombre entonces es justificado por fe: Romanos 3:28 *“Concluimos, pues, que el hombre es justificado por fe sin las obras de la ley.”*

7. Pero Dios es Dios de judíos y gentiles. Así que es la fe la que justifica a los judíos y es la misma fe la que justifica a los gentiles. *“¿Es Dios solamente Dios de los judíos? ¿No es también Dios de los gentiles? Ciertamente, también de los gentiles. <sup>30</sup> Porque Dios es uno, y él justificará por la fe a los de la circuncisión, y por medio de la fe a los de la incircuncisión”.*

8. Concluye el apóstol Pablo: LA FE NO ELIMINA LA LEY O TORAH! **LA CONFIRMA!!!!**

Romanos 3: 31 <sup>31</sup> **¿Luego por la fe invalidamos la ley? En ninguna manera, sino que confirmamos la ley.**

### **Romanos 4 nos confirma lo anterior:**

1. Abraham es padre de las dos casas: De la circuncisión y de la incircuncisión. Fue justificado por su fe y no por sus obras, pero fue llamado estando incircunciso para ser reconocido por la casa de Israel como padre, y fue circuncidado para ser reconocido por la casa de Judá. (Romanos 4: 1-12)

2. La promesa a Abraham le fue dada por su fe, y afecta al mundo entero: A la circuncisión (recuerden que es una forma de Pablo para referirse a los judíos quienes eran los únicos que en este momento de la historia se circuncidaban), y a los gentiles, (ya que los descendientes de las tribus mezcladas en el paganismo y los gentiles creyentes,) estaban y están dispersos por todo el mundo. (Romanos 4: 13-17)

3. La justificación entonces es por gracia, para que pudiera llegar la promesa al mundo entero: Romanos 4: 16 *“Por tanto, es por fe, para que sea por gracia, a fin de que la promesa sea firme para toda su descendencia; no solamente para la que es de la ley, sino también para la que es de la fe de Abraham, el cual es padre de todos nosotros”*

4. Pero, se abolió la ley? *“Pues la ley produce ira; pero donde no hay ley, tampoco hay transgresión.”* Es imposible saber después de justificados, como agradar al Eterno si no conocemos la Ley. Al hombre en general no le gustan los límites y las prohibiciones. Produce ira.... Pero sin ley, no sabemos cómo ser santos delante del Padre. Cuando te enseñan que la ley esta abolida, te están enseñando que ya nada es pecado. Y esto no es cierto!

En resumen lo que Romanos enseña es que:

1. Todos, judíos y gentiles hemos pecado.
2. Estamos destituidos de la Gloria del Eterno por el pecado. YAHWEH ES SANTO y no puede haber pecado en su presencia. YHWH abomina el pecado.
3. Solo por gracia, por fe, podemos ser perdonados y restituidos o injertados por primera vez como en el caso de los gentiles, en el olivo de Israel, pueblo escogido por Elohim.
4. Pero una vez perdonados debemos conocer lo que ofende al Eterno, PARA NO VOLVER A PECAR! Y como conocemos lo que es abominación a sus ojos? Estudiando su palabra, su Ley o Torah!. Recuerden: la Torah palabra hebrea para ley, son las enseñanzas del Padre.

Hebreos.....

**5. Una vez entendido el concepto de la gracia en Romanos, podemos interpretar correctamente las palabras de Pablo en Gálatas con respecto a la gracia:**

Gálatas 1: 6 “Estoy maravillado de que tan pronto os hayáis alejado del que os llamó por la gracia de Cristo, para seguir un evangelio diferente.

Gálatas 2: 21 “No desecho la gracia de Dios; pues si por la ley fuese la justicia, entonces por demás murió Cristo.”

Gálatas 5: 4 “De Cristo os desligasteis, los que por la ley os justificáis; de la gracia habéis caído”

Una vez más el Apóstol Pablo confirma su enseñanza en romanos: La única, manera de ser justificado Israel delante del Padre después de haber pecado, o en el caso de los gentiles para ser injertados por primera vez en el olivo de Israel y más adelante si cometiere pecado, es por fe... “Sin fe es **imposible** agradar a Dios”.

Aclara además que la Casa de Israel y los gentiles, solo tenemos como única fuente de justificación y entrada a ser parte del pueblo bendito de YAHWEH, a YESHUA EL MESIAS!.. “Yo soy la puerta, el que por mi entre será salvo”.

Un paréntesis para aclarar algo importante:

Sin derramamiento de sangre, no hay perdón de pecados.

Esto significa que la redención, se hace por sangre. Esta es la razón por la que Yeshua tuvo que afrontar por amor, la muerte de cruz. Yeshua se entregó a sí mismo en el lugar del Cordero. De cual cordero? De los corderos que antes de su venida eran sacrificados en el Templo, por instrucción detallada del Padre, para perdón de los pecados.

Por lo tanto, mientras el Templo estuvo en pie, Israel era justificado por fe, y debía presentar un cordero como señal de su arrepentimiento. Que significa aquí entonces la fe? El Eterno jamás acepta un ser humano cuyas obras sean correctas, pero que tenga su corazón lejos de El. David fue un hombre conforme al corazón del Eterno, pero estuvo muy lejos de ser un hombre de caminar perfecto en los caminos del

Altísimo. Era su arrepentimiento sincero y profundo lo que restauraba su relación con el Padre.

Hoy tenemos la misma situación. La sangre derramada por Yeshua una vez y para siempre, nos provee la fuente de perdón, pero es nuestra fe, nuestro amor por el Padre y el arrepentimiento (dolor por haber pecado) lo que nos acerca a su presencia. Por fe, creemos que Yeshua es Elohim en carne, y confesamos que murió y resucitó para que nosotros tuviéramos vida eterna. Pero nosotros nada hicimos para obtener este camino a la salvación. Nosotros estábamos perdidos en nuestros pecados y los gentiles ni siquiera sabían que era pecado o no.

Fue YAHWEH mismo quien determinó en su amor dar a su hijo para que “todo aquel que crea en él, no se pierda, mas tenga vida eterna”. ESTO ES LO QUE ES GRACIA!!!!!!

Pero una vez obtenida la gracia, vamos a ofender al Padre con nuestras acciones?

Alguna vez se ha preguntado por qué si la ley fue abolida como le han enseñado en la errada interpretación que el cristianismo hizo de las palabras de Pablo, su pastor le enseña a no mentir, a no robar, a no matar, etc? Por qué le enseña a diezmar? Todo esto es parte de la ley, verdad?

Pero no tiene sentido que el mismo que enseña que “la salvación es por gracia” (lo cual es cierto), enseñe a renglón seguido que la Ley esta abolida. (Esto es falso).

Una vez justificados por gracia, una vez que entramos por la puerta (Yeshua), tenemos que aprender a caminar y a vivir según la voluntad del Padre, escrita hasta el detalle en la Torah o Ley. Y fue Yeshua mismo

quien explicó minuciosamente el significado de la ley. O que fue lo que enseñó Yeshua en el sermón del monte? Habló de la gracia? O habló de cómo cumplir la ley?

6. Bajo esta misma perspectiva lea de nuevo los siguientes versículos:

Efesios 1: 5, 8-9, 2 Timoteo 1:9; Hebreos 10: 29 ; Hebreos 12: 6 ;

**Conclusión:** Noten que Pedro escribe las siguientes palabras dirigidas a las tribus del Norte que están en la dispersión: A La casa de Israel! (1 Pedro 1: 1)

1. Los profetas anunciaron a Yeshua. Yeshua sería el agente de gracia para traernos de nuevo al Padre: **1 de Pedro 1: 10-11** : “Los profetas que profetizaron de la gracia destinada a vosotros, inquirieron y diligentemente indagaron acerca de esta salvación, escudriñando qué persona y qué tiempo indicaba el Espíritu de Cristo que estaba en ellos, el cual anunciaba de antemano los sufrimientos de Cristo, y las glorias que vendrían tras ellos.”

2.\_ Una vez obtenida la gracia, deben esforzarse al máximo por ser santos: **13:15**: “Por tanto, ceñid los lomos de vuestro entendimiento, sed sobrios, y esperad por completo en la gracia que se os traerá cuando Yeshua sea manifestado; como hijos obedientes, no os conforméis a los deseos que antes teníais estando en vuestra ignorancia; sino, como aquel que os llamó es santo, sed también vosotros santos en toda vuestra manera de vivir; <sup>16</sup> porque escrito está: Sed santos, porque yo soy santo

3. Y la santidad solo se obtiene en obediencia a la verdad, en obediencia a la palabra del Eterno que es PARA SIEMPRE! “Habiendo purificado vuestras almas por la obediencia a la verdad, mediante el Espíritu, para el amor fraternal no fingido, amaos unos a otros entrañablemente, de corazón puro; siendo renacidos, no de simiente corruptible, sino de incorruptible, por la palabra de Dios que vive y permanece para siempre. Porque: Toda carne es como hierba, Y toda la gloria del hombre como flor de la hierba. La hierba se seca, y la flor se cae; Mas la palabra del Señor permanece para siempre. m Y esta es la palabra que por el evangelio os ha sido anunciada.”

La salvación mis amigos, es por gracia. Pero la salvación que es a través de Yeshua, como el mismo dijo, es la puerta de

entrada. De allí en adelante comienza un camino de santidad que nos llevara a reinar con Él para siempre.

La salvación se pierde, si permaneces en el pecado. Esta es la razón por la que el Apóstol nos exhorta a preocuparnos de la salvación con temor y temblor. La historia de “repita estas palabras... y felicidades, ya es salvo aunque siga viviendo a su manera” no es real. El reino de los cielos es de los valientes, y son los valientes los que lo arrebatan! Yeshua viene por una novia limpia, vestida de lino fino blanco y resplandeciente! Y fue el mismo Yeshua el que dijo:

**Mateo 5: 19** “Mateo 5:19 De manera que cualquiera que quebrante uno de estos **mandamientos** muy pequeños, y así enseñe a los hombres, muy pequeño será llamado en el reino de los cielos; mas cualquiera que los haga y los enseñe, éste será llamado grande en el reino de los cielos.

**Mateo 19: 17** El le dijo: ¿Por qué me llamas bueno? Ninguno hay bueno sino uno: Dios. Más si quieres entrar en la vida, guarda los **mandamientos**.

**Juan 14: 15** Si me amáis, guardad mis **mandamientos**.

**Juan 14: 21** “El que tiene mis **mandamientos**, y los guarda, ése es el que me ama; y el que me ama, será amado por mi Padre, y yo le amaré, y me manifestaré a él.

**1 Juan 3: 22** “y cualquiera cosa que pidiéremos la recibiremos de él, porque guardamos sus **mandamientos**, y hacemos las cosas que son agradables delante de él.

**1 Juan 3: 24** “Y el que guarda sus **mandamientos**, permanece en Dios, y Dios en él. Y en esto sabemos que él permanece en nosotros, por el Espíritu que nos ha dado.

**1 Juan 5: 2** “En esto conocemos que amamos a los hijos de Dios, cuando amamos a Dios, y guardamos sus **mandamientos**.

**1 Juan 5: 6** “Pues este es el amor a Dios, que guardemos sus **mandamientos**; y sus **mandamientos** no son gravosos.

**Apocalipsis 14: 2 “Aquí está la paciencia de los santos, los que guardan los mandamientos de Dios y la fe de Jesús.”**

**Shalom! [lilianahunter@hotmail.com](mailto:lilianahunter@hotmail.com)**